

RESKRIM

Anggota Polsek Batujaya menerima Kunjungan Anggota Pramuka Pangkalan SMKS Mitra Karya Tirtajaya

KARAWANG - KARAWANG.RESKRIM.ID

Jan 25, 2025 - 16:03



Polsek Batujaya Polres Karawang Polda Jabar, Anggota Polsek Batujaya Polres Karawang Polda Jabar Aipda Ade Suryana bersama Bripka Ahmad Sanjaya menerima Kunjungan Anggota Pramuka Pangkalan SMKS Mitra Karya Tirtajaya

yang sedang dalam perjalanan melaksanakan Kegiatan Perjalanan dalam rangka Pelantikan Pramuka Penegak Bantara. Sabtu (25/1/2025)

Dalam perjalanan tersebut Anggota Pramuka Penegak Pangkalan SMKS Mitra Karya Tirtajaya berjalan dari SMKS Mitra Karya Tirtajaya menuju Pulau Putri yang ada di daerah Desa Segarjaya Kecamatan Batujaya Kabupaten Karawang.

Dalam perjalanannya Anggota Pramuka Penegak Pangkalan SMKS Mitra Karya Tirtajaya melakukan kunjungan ke Mapolsek Batujaya yang kemudian di terima oleh Anggota Polsek Batujaya yang sedang melaksanakan Jaga Piket Mako Polsek Batujaya.

Kunjungan yang dilaksanakan oleh Anggota Pramuka Penegak Pangkalan SMKS Mitra Karya Tirtajaya tersebut disambut hangat oleh Anggota Polsek Batujaya Polres Karawang Polda Jabar Aipda Ade Suryana dan Bripka Ahmad Sanjaya yang memberikan Arahan dan Himbauan kepada Anggota Pramuka Penegak Pangkalan SMKS Mitra Karya Tirtajaya yang sedang melaksanakan kegiatan Pelantikan Pramuka Penegak Bantara.

Pada arahan dan himbauannya, Anggota Polsek Batujaya meminta kepada Anggota Pramuka tersebut agar selalu berhati-hati dalam perjalanan menuju lokasi yang dituju, tetap jaga kekompakan serta saling melindungi antar sesama. Jelas Anggota Polsek Batujaya kepada Anggota Pramuka Penegak Pangkalan SMKS Mitra Karya Tirtajaya

Tidak lupa Anggota Polsek Batujaya menghimbau kepada Anggota Pramuka tersebut agar selalu menjaga Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas dilingkungan masyarakat khususnya di wilayah hukum Polsek Batujaya dan segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian apabila melihat kegiatan yang mengganggu Keamanan dan Ketertiban Masyarakat. Sambungnya

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H. melalui Kapolsek Batujaya Aip H. Ruslani, S.H. menjelaskan bahwa kegiatan yang dilaksanakan oleh Anggota Polsek Batujaya merupakan salah satu bentuk pelayanan publik kepada masyarakat khususnya kepada Pelajar dalam memberikan Arahan dan Himbauan terkait Keamanan dan Ketertiban Masyarakat. Pamungkas

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H.

